



Actividades institucionales I

VISITAS

• **10 de junio.** En el marco de la realización del 3º Congreso Argentino de Fitopatología recibimos la visita de:

-El Dr. Jack Comstock, fitopatólogo investigador del USDA-ARS, Sugarcane Field Station, Canal Point, Florida.

-El Dr. Freddy Garcés, Jefe del Área Manejo de Enfermedades del Centro de Investigación de la Caña de Azúcar en Ecuador (Cincae).

-El Dr. Diego Luzuriaga, Director de Investigación y Desarrollo del ingenio Okeelanta Corp., Florida Crystal.

• **16 de junio.** Visita de funcionarios del gobierno de la Provincia de Salta: Dra. María Soledad Vicente, Secretaria de Ciencia y Tecnología; Ing. Federico Cooke, Subsecretario de Mipymes y Desarrollo Local; Ing. Luis Party, Director de Innovación y Desarrollo Productivo, entre otros.

• **3 de julio.** Dr. Rafael De Prado Amian, catedrático de la Universidad de Córdoba (Andalucía, España), en el marco de la jornada técnica denominada "Resistencia a herbicidas y su manejo en cítricos, olivares y viñas de España".

• **23 de julio.** Visita del Embajador de Uruguay en la Argentina, Guillermo José Pomí Barriola, y ejecutivos de la empresa Alcoholes del Uruguay SA (ALUR).

• **19 de agosto.** Asesores y productores de los Consorcios Regionales de Experimentación Agrícola (CREA) - Región Sur de Santa Fe.

• **20 de agosto.** Visita del Presidente del Conicet, Dr. Roberto Salvarezza, en oportunidad de la inauguración del Itanoa.

JUNIO

3º Congreso Argentino de Fitopatología Sanidad Vegetal con Responsabilidad Social

Alrededor de 60 disertantes de diferentes países, 360 trabajos presentados y una multitudinaria asistencia son algunos de los aspectos destacables de la tercera edición del Congreso Argentino de Fitopatología, que le tocó organizar al Capítulo NOA de la Asociación Argentina de Fitopatología en Tucumán, con una fuerte participación de técnicos de la Estación Experimental Agroindustrial Obispo Colombes (EEAOC), una de

las instituciones impulsoras. Daniel Ploper, Director Técnico de la EEAOC -y a cargo de la presidencia de la Comisión Organizadora- destacó el significado del lema bajo el cual se realizó el Congreso, señalando la necesidad de que el fitopatólogo se asuma definitivamente como miembro de una comunidad científica con conciencia ambiental y social, al servicio de prácticas que tengan en cuenta, asimismo, la calidad alimentaria y la biodiversidad.



JULIO

XVII Taller de Variedades de Soja para el Noroeste Argentino

Más de 200 asistentes participaron en el tradicional Taller de Granos que anualmente organiza la EEAOC. Convocados en la sede de la Sociedad Rural de Tucumán esta vez, investigadores, técnicos, productores, asesores de campo y estudiantes recibieron abundante información actualizada sobre ese cultivo.

Durante el encuentro, se

presentaron informes sobre la Red de Macroparcelas de la EEAOC, resultados de la evaluación de 35 cultivares distribuidos en 10 localidades del Noroeste Argentino (NOA) y disertaciones que, desde enfoques económicos, sanitarios y agronómicos, brindaron un amplio panorama de las alternativas, novedades y recomendaciones útiles para el técnico y el productor.